

LOCAL

Puerto Varas impulsa la innovación tecnológica y la colaboración empresarial con exitoso Matchmaking de Corfo

Más de 45 empresas de toda la Región de Los Lagos participaron en el encuentro Matchmaking Presencial Zona Sur Austral, realizado este viernes en el Hotel Puelche de Puerto Varas. La instancia, organizada por Corfo, tuvo como objetivo fomentar la asociatividad estratégica entre actores relevantes del ecosistema de innovación regional, en el marco de las convocatorias 2025 de los Programas Tecnológicos.

Esta jornada de vinculación fue diseñada para promover el encuentro entre empresas, instituciones y emprendedores interesados en postular a tres líneas clave de financiamiento de Corfo: el Programa Tecnológico

de Valorización de Residuos y Economía Circular, el Programa Tecnológico de Uso y Adopción de Inteligencia Artificial en la Industria Chilena y la línea de Consorcios Tecnológicos.

El evento incluyó presentaciones breves tipo pitch, donde los participantes expusieron sus capacidades, soluciones y propuestas ante diversos actores del ecosistema. Cada ronda fue guiada por moderadores especializados, facilitando así el intercambio de contactos, conocimientos y alianzas para futuras postulaciones. “Este taller fue una oportunidad concreta para fortalecer redes de colaboración regional y nacional. Buscamos que las empresas no solo postulen a estos programas, sino

que lo hagan en colaboración, con propuestas que integren distintas capacidades del territorio, vemos el potencial de la región, sus ganas de vincularse y mostrar lo que están haciendo” explicó Hugo Martínez, coordinador de Programas Tecnológicos de Corfo.

Por su parte, el director regional de Corfo Los Lagos, Eduardo Arancibia, valoró la amplia participación: “Tuvimos una gran convocatoria con más de 50 empresas e instituciones inscritas, lo que demuestra el interés y compromiso del ecosistema regional por colaborar en torno a desafíos tecnológicos y sostenibles. Esta jornada nos permitió conectar capacidades locales con visión estratégica, fomentando propuestas asociativas de alto impacto”.

El valor del encuentro también fue destacado por quienes participaron activamente: “Estuvo excelente la instancia. Nos permitió conocer actores clave que podrían ayudarnos a hacer un buen match.



No había visto esto acá, así que es buenísimo. Nosotros queremos optimizar infraestructuras navales aplicando más tecnología, y acá encontramos varios colegas con quienes seguir en contacto”, señaló Walter Oyarzún, jefe de informática de un astillero naval en Puerto Montt.

Finalmente, se reforzó el uso de la plataforma virtual de matchmaking para continuar generando colaboraciones más allá del evento presencial. Corfo llamó a las y los interesados a revisar las bases disponibles en su sitio web y registrarse en línea.